

Réseau de chaleur d'Epernay

Travaux

Allée de Gascogne

23 septembre → 15 novembre 2024*

À compter du 23 septembre 2024,
Idex, partenaire de la transition
énergétique des territoires, continue
les travaux de développement du réseau
de chaleur sur la commune d'Epernay.



Ce chantier impacte la circulation et le stationnement le long de la zone de travaux. Du 23 septembre au 15 novembre, la circulation et le stationnement sont interdits allée de Gascogne.



Les accès riverains sont maintenus en dehors des heures de travaux.



Les accès secours et piétons sont maintenus.

Merci de respecter cette modification temporaire de la circulation et de faire preuve de prudence lors de vos déplacements dans le secteur.

L'entreprise en appelle donc à la vigilance de tous !



Projet réalisé par



Avec le soutien de



*Voir informations détaillées au dos. Ces dates sont données à titre indicatif et seront régulièrement actualisées sur notre site internet en fonction de l'avancée des travaux.

